

T E S I S Y I N F O R M A E. P. S.

NOTAS AL PIE DE PAGINA

Practica: Modelo

Las notas al pie de pagina, sirven para dar una explicación, comentario, adverencia, noticia o información de cualquier clase: Se aplica cuando dentro de un manuscrito, una oración necesita ampliar información.

Elementos básicos de consta una nota al pie de pagina:

- | | |
|--|---|
| 1. Autores: se inicia por el o los apellidos, todo en mayúscula, el signo como, luego los nombres con punto. | 3. Datos de publicaciones: se colocan; ciudad, editorial y año; todo con inicial mayúscula. |
| 2. Titulo de la Obra: se escribe con inicial mayúscula. | 4. Paginas de referencia: contiene la información donde se encuentra la nota. |

Recomendaciones:

Al escribir el numero de llamado en el texto, para la nota al pie de la pagina, se efectua al finalizar la oración que se se le requiere hacer nota, a media espacio por arriba de la línea de escritura.

3.1.4. EVALUCION ECONOMICA FINANCIERA Y SOCIAL.

3.1.4.1. PRESUPUESTO DE CAJA

* Es el estudio como análisis del pronóstico de secuencia pecunitaria con herencia a sus fuentes y usos en una empresa, en periodo determinado con referencia a usos en empresa, en un periodo determinado, con el objeto de planeación y control de dinero*.

En la serie formada por los ingresos y egresos de sus fondos originarios exclusivamente como consecuencia del desarrollo del proyecto de inversión de Piña, que corresponda a los distintos años de la vida del proyecto (en este caso se presentara el Flujo de Fondos del primero al quinto año) y el análisis financiero del mismo, establece primordialmente la diferencia entre los ingresos y egresos. (entre estos, los costos directos o indirectos que integran el costo de producción) y se presenta como una disponible, en los casos en que la diferencia de los ingresos sobre los egresos sea positiva.

RIOS GONZALES, Cristobal. Tecnica Presupuestal, Mexico 2009

JIMENEZ, Jorge. Herramientas para la evaluación de proyectos de inversión. Buenos Aires Argentina Noviembre 2007. P.2

HONDURAS

Es la republica mas montañosa de America Central. Los residuos de acciones volcánicas de tiempos pretéritos, predominan en el proceso de formación del suelo del país; estas formaciones se hacen mas notables en el Golfo de Fonseca, en el cual se observan cráteres extinguidos que sobresalen de las aguas.

El rio de mayor importancia de Honduras es el Ulan, cuyos cimientos han formado la mayor parte de los suelos dedicados al cultivo bananero, principal del producto de exportación de Honduras, producción que representa su mayor riqueza.

En lo que se refiere a las estaciones climáticas, se se diferencia principalmente por el régimen de lluvias, hay por lo tanto una estación humeda -invierno-, que va desde mayo a octubre; otra seca -verano-, que comprende de nombre a Abril.

En la zona litoral del Pacifico, aumenta ligarente las lluvias, como es de suponer; tales factores producen varias variantes en la vida animal como vegetal, que se reflejan en el

llamado -clima de trigo-, apto para el cultivo de esta gramínea, y en el Clima del cototero, propicio al desarrollo de esta palmácea.

La flora y la fauna hondureña son típicos de las regiones tropicales de los países americanos. Los valles seminariados a lo seco de lo interior, se caracteriza por la existencia de lagartos, coyotes, zorros, venados y zorrillos, y en cuanto la flora, en las laderas semiariadas encontramos pinares de ocotes, de manera de risinosa, que son la especie vegetal mas extendida. A mayores alturas predominan los abetos, cipreses y otras coníferas.

Entre los lugares turísticos mas frecuentados en Honduras tenemos el lago de Yojoa y la ciudad Maya de Copan. La estructura principal se compone de la acropolis y cinco plaza anexas. Todo esto forma un complejo arquitectónico de pirámides, terrazas y templos. Cabe destacar, dentro de la acropolis, el templo numero veintitres, el cual posee una escalera jeroglífica, compuesta de escalones cuyas caras están esculpidas con miles de jeroglificos individuales, formando asi la inscripcion mas larga de todo ek territorio maya.